

# Fachschaftsprotokoll vom 2022-10-17

**Protokollmensch:** hheile

**Liste von Teilnehmenden:** hheile, nschmitz, mbaron, jbaasner, fkhayata, jmatzat, fweinekoetter, pmohr, fkiemes, hfeldmann, mgrosseheilmann

**Post**

**TODOs**

**Themenspeicher**

**TOPS**

**ErklärBärFSS (nschmitz)**

- Werbung hat nicht gut geklappt (nur ein Ersti da)

**StART (nschmitz)**

- Auswertung
  - Rückmeldung mbaron: Sehr gute Start-Tage, alles gut geplant, es gab keine PANIK. Schade, dass die MBT-ler sich abgekapselt haben
  - Infos nachträglich an die Erstis verteilen war quasi unmöglich (Matrix eignet sich bedingt bis gar nicht)
    - Ablauf muss vorher klar sein, damit wir alles ansagen können solange noch alle Erstis da sind (HNF, Buttons-Verteilen)
    - Ansagen potentiell übers Fachschafts-Wiki, in das die Leute dann immer reinschauen sollen
  - Verwirrung beim Button-Verteilen, es haben Buttons gefehlt
  - Studienfächer zusammensetzen lassen um Chaos beim Gruppen-Einteilen zu vermeiden
    - Contra: Freundesgruppen auseinandergerissen
  - Mehr Einweisung für alle Beteiligten/Helfenden, Treffpunkte und Zeiten absprechen/ansagen
    - kompaktes Ersti-Cheat-Sheet im Fachschafts-Wiki
    - kompaktes Tutoren-Cheat-Sheet im Fachschafts-Wiki
    - Beim Mensen zum Beispiel ansagen, wo man sich dann zum Essen trifft, oder wo man sich nach dem Essen trifft
    - Uniführung vorher einmal mit erfahrenen Fachschaftlern durchziehen, damit alle wissen, was es zu sehen gibt
- Rückmeldung von Erstis :)
  - Uniführung war sehr gut/ausführlich (gruppenabhängig) → Vorkurs anstiften keine Führung zu machen?
  - Gewusel vorm Hörsaal wurde als sozial-förderlich wahrgenommen

## **StART-Fahrt Alternative für dieses Jahr (fweinekoetter, jsarx)**

- Kommunikationsschwierigkeit bzgl. des Anfragens zwischen fweinekoetter & jsarx
- fweinekoetter fragt an (auch für diesen Winter)
- Für diesen Winter wird das vermutlich nichts mehr (zu wenig Zeit für Orga), sinnvoller nach Sachen für's nächste Jahr zu schauen

## **beide Glühweinabende (nschmitz, hheile)**

- Termine?
- hheile und nschmitz kümmern sich diese Woche drum
- Nebel muss gefragt werden, wann er seine Weihnachtsvorlesung macht
  - 22.12. 16-18 Uhr

## **Meta (alle)**

- Wo ist das Viech schon wieder? ^^
- Lambda ist eigentlich unser Maskotchen!
- Könnte bei der H.a.n.F. nachgefragt werden
- Einfach die Physiker und Biologen fragen

## **Neuen Raum beziehen (fweinekoetter)**

- memueller meldet sich wenn sie die Schlüssel hat

## **H.a.n.F. (fweinekoetter)**

- Bei a.n.F. anfragen, ob man mal wieder eine H.a.n.F machen möchte
- Terminvorschlag: 16.11.22 (Mittwoch)
- fweinekoetter schreibt a.n.F an, um den Termin vorzuschlagen

## **Vollständige Gremienbesetzung festlegen (fweinekoetter)**

- Vorläufige Mail ist raus,
- In dieser Sitzung besetzte Gremien:
  - 1x Auswahlausschuss ISY
    - hfeldmann
  - 1x Prüfungsausschuss MA ISY
    - hfeldmann
  - Ersatz für Erik Carlßon in der laufenden BeKo (Vorträge (bis auf evtl. 1) sind schon gelaufen, egal wer dazu kommt)
    - mgrosseheilmann
- Noch ausstehende Besetzungen (MBT)
  - 6x MBT-Studienbeirat?
  - 1x Prüfungsausschuss MA MBT?
    - MBT schwierig, weil keine MBT-Studis anwesend

## **Monkey Island Abend (mbaron)**

- TechFak zockt gemeinsam Monkey Island (Backseat-Gaming ausdrücklich erwünscht)
- nichts geplant, irgendwann

## **Rollenspielabend (fweinekoetter)**

- mehrere Pen&Paper-Sessions
- aktuell keine Kapazität für Planung
- jmatzat hätte Lust DM zu machen

## **LNdaPP&P (fweinekoetter)**

- Meilensteinabgaben (jeweils Freitags 23:59 Uhr)
  - MS0 28.10.
  - MS1 25.11. → sinnvollster Termin (lieber am Donnerstag vorher als direkt am Abgabetag)
  - MS2 22.12.
  - MS3 20.01. → Möglichkeit für zweiten Termin (je nach Resonanz des Ersten)
  - MS4 10.02.
- Lohnt sich nicht, weil keiner kommt?
- Letztes Mal Verärgerung, dass so sehr auf gewissen Modulen rumgeritten wurde
  - explizite Nennung in der Mail vermeiden
- fweinekoetter sichert ab, dass wir bis nach 22 Uhr bleiben können
- Poster als Werbung
- Termin 24.11.22

## **Schnittchenrektor 09.11**

- Vermutlich um 16 Uhr
- Wer will hin?
  - fweinekoetter
  - hheile
  - nschmitz
- Themen
  - Zahlen für die Ersti-Tage bekommen ist zu schwierig
  - Lehrevaluation

## **Response-Team Wahl (mbaron)**

- Gruppe von 5 Menschen, die den CoC durchsetzen, bzw. als Ansprechpartner bei CoC-Verstößen dienen
- muss im Büro des Dekans neugewählt werden
  - eigentlich pro Semester
- nschmitz kümmert sich drum

## **FfF-Konferenz (fweinekoetter)**

- diese Wochenende in Berlin,
  - etwas sehr kurzfristig
- Tickets kostenlos

## **Taggen von TOPs (fweinekoetter)**

- sämtliche Tops müssen mit dem Namen des Verfassers versehen werden
- nicht „alle“ schreiben

## **MBT-Weihnachtsfeier (fweinekoetter)**

- die BTS würde uns gerne wieder als Veranstalter angeben
  - dem spricht nichts entgegen

## **Sprechstunden!!!1!!elf! (fweinekoetter)**

- Alle Schlüsselkinder tragen ihre Sprechstunden ein
- fweinekoetter treibt dstoebers Schlüssel ein

## **MvM (Meckern von Max)**

- Fenster zu
- Pfand weg
- Tassen weg

From:  
<https://fachschaft.techfak.de/> - **Fachschaft Technik**

Permanent link:  
<https://fachschaft.techfak.de/protokolle/fss/2022-10-17?rev=1666183168>

Last update: **2022/10/19 12:39**

